



Kenalkan Kelengkeng Putih dari Giwangan

KETUA Kelompok Mina Sanggrahan Slamet Haryanto ikut hadir di Lanud TNI AU Adisutjipto. Pria yang juga menjabat ketua Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Kelurahan (LPMK) Giwangan, Umbulharjo, Yogyakarta, itu membawa buah kelengkeng putih.

"Kalau kelengkeng coklat sudah biasa. Ini kami kenalkan buah kelengkeng putih dari Giwangan," tutur Yanto, sa-paan akrabnya. Buah itu kemud-ian ikut diserahkan Ketua

DPRD DIY Nuryadi kepada Komandan Lanud TNI AU Adisutjipto Marsekal Pertama Dedy Sutanto.

Yanto mengatakan, sejak beberapa tahun lalu Kampung Sanggrahan mengembangkan tanaman kelengkeng. Latar belakang gerakan menanam kelengkeng itu dalam rangka memenuhi kebutuhan pangan. "Soal pangan itu gizi dan ma-salah gizi adalah ketersediaan buah," katanya.

Pohon kelengkeng di Kam-pung Sanggrahan ditanam

dipinggir jalan. Jumlahnya ada 158 pohon. Jenisnya be-raneka macam. Ada kelengkeng putih, kelengkeng hijau, ke-lengkeng merah, dan keleng-keng coklat.

Kelengkeng banyak ditanam di RW 10 Sanggrahan. Kemud-ian anggur di RW II dan Apokat Papiji di RW 13 serta RW 8 dan RW 9 ditanami po-hon manggis. Yanto dalam menjalankan program selalu memadukan unsur 5 K. Yak-ni Komunitas, Kampus, Kam-pung, Korporat, dan Kota.

Itu semua dilaksanakan den-gan motto Semangat tanpa Sambat, Peduli adalah Solu-si. Selanjutnya apa yang dilaku-kan diupayakan agar tumata, krasa, lan tumanja (tertata, terasa dan bermanfaat, Red)

Tumata itu tertata lingkung-annya, menjadi bersih, nya-man, dan asri. Sedangkan krasa itu bisa dirasakan man-faatnya. Udaranya bersih, tidak banyak polusi. Akhirnya tumanja, tertata masyarakat, baik perilaku dan lingkung-annya. (kus/gp)



PANEN: Ketua DPRD DIY Nuryadi (kanan) menyerahkan Kelengkeng Putih kepada Komandan Lanud TNI AU Adisutjipto Marsekal Pertama Dedy Sutanto.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005